

Certes il y a des amours fragilisés par le doute, blessés par des contradictions, dévoyés par des croyances ou assassinés par des certitudes erronées. C'est vrai qu'il y a des amours qui dérangent, qui inquiètent un entourage, menacent des proches. - - - - Mais, il n'y a pas d'amours impossibles, car c'est justement l'une des grandes forces de l'amour d'être porteur d'une telle énergie, qu'il est capable de traverser bcp de difficultés, de s'opposer à des dangers sans noms, de vaincre toutes les oppositions ou de dépasser toutes les entraves. Il n'y a que des amours contrariés. Salomé

